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会 議 録

会議の名称 令和４年度第１回本庄市介護保険運営協議会

開 催 日 時 令和４年５月２４日（火）
午前・午後 １時３０分から

午前・午後 ２時００分まで

開 催 場 所 本庄市役所 ６階 大会議室

出 席 者

運営協議会：巴委員、堀口委員、境野委員、萩原委員、髙橋委員、薗部委

員、竹内委員、太田委員、大屋委員、金井委員、須藤委員、山

形委員、五十嵐委員、平木委員

事 務 局：山田福祉部長

介護保険課：武政課長、土屋課長補佐、山口係長、登坂主査、

小山主査

欠 席 者 茂木委員

議 題

（次 第）

１ 開会

２ 新委員紹介

３ 副会長選出

４ 会長あいさつ

５ 議題

報告事項

（１）本庄市第１０次高齢者福祉計画及び第９期介護保険事業計画の策

定について

（２）地域密着型サービス事業者公募について

（３）地域密着型サービスについて

６ その他

７ 閉会

配 付 資 料

・ 次第

・ 資料１ 本庄市第１０次高齢者福祉計画及び第９期介護保険事

業計画の策定について

・ 資料２ 令和４年度地域密着型サービス事業者募集要領

・ 資料３－１ 地域密着型サービス事業所指定・更新・廃止状況

・ 資料３－２ 地域密着型サービス利用状況一覧

主 管 課 福祉部介護保険課
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会 議 の 経 過

発 言 者 発言内容・決定事項等

司会 １ 開会

ただいまより令和４年度第１回本庄市介護保険運営協議会を始めさせて

いただきます。本日の司会進行を務めさせていただきます介護保険課の土屋

と申します。よろしくお願いいたします。

司会 ２ 新委員紹介

開会に先立ちまして、新委員をご紹介いたします。名簿をご覧ください。

第１号委員の市議会議員として選出されておりました門倉道雄委員と清水

静子委員、第３号委員の在宅サービス事業者として選出されておりました山

下部勝委員が退任され、新たに後任として、市議会議員の巴高志委員、堀口

伊代子委員、在宅サービス事業者の大屋正信委員が推薦されました。

自己紹介を兼ねて、一言ずつお願いしたいと思います。

各委員 （各委員自己紹介）

司会 ありがとうございました。続きまして令和４年４月１日付けで異動のあっ

た職員の自己紹介をさせていただきます。

職員 （各職員自己紹介）

司会 ３ 副会長選出

続きまして、副会長であった清水静子委員が退任されましたので、新たに

副会長の選出をさせていただきます。

選出につきましては、本庄市介護保険条例第１５条第１項に、委員の互選

によると規定されています。

副会長の選出についてご意見等がございましたらお願いいたします。

会長 前副会長が第１号委員の清水委員でしたので、今回後任に入られる方の堀

口伊代子委員がよろしいかと思いますがいかがでしょうか。

（異議なしの発言）

司会 それでは、会長からご発言いただきました、副会長は堀口委員にお願いす

るということに決まったということでよろしいでしょうか。

（異議なしの発言）

それでは、堀口委員には副会長の席にお移りいただきたいと思います。

改めまして、堀口伊代子委員には副会長としてご挨拶をお願いしたいと思い

ます。よろしくお願いします。

副会長 改めまして堀口でございます。第９期介護保険事業計画の策定がこれから

始まるわけですけれどもよろしくお願いいたします。会長を補佐してまいり

たいと思いますのでお願いいたします。

司会 ４ 会長あいさつ
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ありがとうございました。

それでは開会にあたりまして、髙橋会長からご挨拶をお願いいたします。

会長 改めまして皆さんこんにちは。お忙しいところご出席いただきありがとう

ございます。本庄市児玉郡医師会から園部先生と共に参加しております髙橋

でございます。介護保険は２０００年に始まりましたのでもうだいぶ経って

います。第１次介護保険の改定があったのが平成１５年です。それから今ま

で７回の改定がありました。また今は第８期になっています。そして次回は

令和６年度から第９期ということになります。

一方、高齢者の福祉計画も並行して行っておりまして、そちらは現在第９

次ということで、次回から第１０次ということになります。両方がパラレル

になっているということが、介護保険法、老人福祉法の規定で、介護保険法

第１１７条、老人福祉法の確か第２０条で、それぞれで一体のものとして作

成されるとありますので、同時に策定されるというスタイルがずっと続いて

おります。

今日これから新しい委員さんも含めましていろいろとご協力願うわけで

すけれども、実は前回の令和３年度の２回目の協議会のときに、いわゆる経

過ですね、介護保険計画、それから高齢者福祉計画の経緯について事務局か

ら資料をいただきました。その資料によるとパラレルの状態がどういうふう

に変化していったかがよくわかると思います。もし新しい委員さんで資料が

欲しいという方は事務局に言っていただければと思います。

今、本当に世の中はコロナで終息がまだ見えない状態です。ワクチン接種

がどんどん進んでいて、今のところ３回目の接種が済んでいる方が全国民の

中では恐らく５７．６パーセント位だと思います。高齢者の方はもうほとん

ど８９．８パーセント、９割近く３回目が済んでいます。２回目までは全国

民では８０パーセント位となっています。とりあえず、ワクチン接種が広が

れば広がるほどコロナに対する抵抗力がつくというか身を守ることができ

るということになります。医師会としてはワクチン接種を今でも一生懸命や

っていますが少し気になるのは、ある程度の若い方たちがワクチン接種にお

見えになっていただけないという傾向が少しあります。そちらがなんとか進

んでいけばいいと思います。

いろいろございますが、本日はご協力をお願いします。

司会 ありがとうございました。

議題に入ります前に、本日の資料の確認をさせていただきます。

（配布資料確認）

不足等がございましたら、お申し付けください。

よろしいでしょうか。
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司会 本日、第１号委員の茂木秀夫委員が欠席されておりまして、１名の委員の

欠席ということをご報告いたします。

本庄市介護保険運営協議会委員の定数につきましては、本庄市介護保険条

例第１４条第１項により１５名となっております。本日の出席委員は１４名

でございまして２分の１以上に達しておりますので、条例第１６条第２項の

規定に基づき、本日の会議は成立しておりますことをご報告申し上げます。

それでは、議題に入ります。

議長は、介護保険条例第１６条第１項の規定に従い、会長にお願いいたし

ます。

会長 ５ 議題

それでは議事進行につきまして、委員の皆様方のご協力をお願いします。

まず、議事録署名人の指名を行いたいと思います。本日は名簿順で、園部

光一委員と竹内靖委員に議事録署名人をお願いしたいと思います。

それでは、報告事項（１）本庄市第１０次高齢者福祉計画及び第９期介護

保険事業計画の策定について、事務局から説明をお願いします。

事務局 （事務局説明）資料１

会長 ありがとうございました。ただいまの報告事項につきまして、何かご質問

やご意見を述べたい方がおられましたらご発言をお願いします。

無いようですので、続きまして、報告事項（２）の地域密着型サービス事

業者公募について、事務局から説明をお願いします。

事務局 （事務局説明）資料２

会長 はい。応募が無い場合はどうしますか。

事務局 次の計画に順延という形かと思います。

会長 何か良い打開策はないのですかね。

事務局 事務局としてはそのあたり手詰まり感がございまして、昨年度地域密着型

サービス事業者を公募するにあたって、定期巡回・随時対応型訪問介護看護

の事業者向け説明会を７月に実施させていただいたのですが、やはりなかな

かそれからの発展には繋がらなかったと思っています。もし考えられるとし

たら、定期巡回については埼玉県の補助金を使って、開設年度のみで若干な

ものとなってしまいますが、補助制度を考えるというところです。

会長 いろいろご健闘いただきありがとうございました。ただいまの報告につい

て何かご質問ご意見がございましたらご発言を挙手でお願いしたいと思い

ます。

委員 はい。定期巡回・随時対応型訪問介護看護等について、今ご説明にありま

した応募がないという２つのサービスがございますが、こちらの応募がない

要因というのを教えていただけたらと思います。まずその原因、なぜないの
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かというところをよく理解したうえで、どうしたらよいのかということを検

討していけたらいいと思うのでその要因を教えていただければと思います。

事務局 ただ今○○委員よりご質問いただきましたが、なぜかというところは測り

かねているところでございます。定期巡回につきましては先ほど申し上げま

したとおり、昨年度事業者向けの説明会を開いた際のご意見として、なかな

か採算がとれないというご意見をいただいてはおります。その他、具体的に

ご意見を寄せていただくことはなかったので、こちらとしては把握しきれて

いないというのが実情です。

会長 よろしいですか。

委員 あともう１つよろしいですか。地域密着型特別養護老人ホームについても

同じ要因でしょうか。

事務局 要因としては同じです。

会長 他に何かご質問ご意見ございますか。

無いようですので、次に報告事項（３）地域密着型サービスについて、事

務局より説明をお願いします。

事務局 （事務局説明）資料３－１、３－２

会長 今の資料３－１、３－２の報告について、何かご質問等ございますでしょ

うか。

それでは無いようですので、これで本日の議題につきましては終了させて

いただきます。

進行を事務局にお返ししたいと思います。

皆様方のご協力をいただきまして、無事に議事進行ができましたこと感謝

申し上げます。

司会 ６ その他

ありがとうございました。次に次第６「その他」でございますが、委員の

方々から何かございますでしょうか。

無いようでしたら、事務局からお伝えさせていただきます。

運営協議会の今後の予定についてですが、先ほど報告事項（１）の中でも

ご説明させていただきましたとおり、第２回の運営協議会を１１月４日（金）

に同じ時間よりこちらの会場で開催させていただく予定になっております

のでご承知おき願います。また、第３回の運営協議会を、年明けまして令和

５年の２月中旬頃開催する予定で考えております。

事務局からは以上です。他に何かございましたらお願いいたします。

司会 特に無いようでございますので、これで、本日の日程はすべて終了しまし

た。最後に閉会のあいさつを堀口副会長よりお願いしたいと思います。

副会長 ７ 閉会

皆様お疲れ様でございました。これをもちまして令和４年第１回本庄市介
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護保険運営協議会を閉会させていただきます。お疲れ様でございました。

司会 どうもありがとうございました。


